
回答者数：研究者１0名

[１]所属・学年

（所属）

１．理学院/理学研究院　　２．生命科学院/先端生命科学研究院　　３．農学院/農学研究院

４．工学院/工学研究院　　５．環境科学院/地球環境科学研究院　　６．情報科学研究科　　７．総合化学院

８．水産科学院/水産科学研究院　　９．医学/歯学/獣医学/薬学/保健科学　　１０．その他（具体的に）

（学年）

H26年度　第１回企業研究所視察（道内）　アンケート
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[２] 企業研究所視察は参考になりましたか？

[２－１]  参考になった方：どの点が参考になりましたか？（具体的に）

1
訪問した企業の事業内容や様子が分かった。質疑応答の時間が思っていた以上にあり、日頃の疑問点が解消
した。

2 もっと人が多く働いている現場を想像していたのだが意外と少人数で目からウロコだった。

3 普段見れない大工場の内部が詳しく見学できた点、工場ごとに強みがあることが理解できた点。

4 実際の現場を見る機会が初めてで、非常に具体的に仕事を知ることができた。

5
紙、石油という重要資源を長年扱っている企業の現場で、その考え方や姿勢を感じることができ、また将来性と
いう視点の重要性も再確認できた。

6 自分の専門とは異なる分野における、自分の専門と共通するものの考え方に触れられて良かった。

7
研究所の規模や働いている人たちの人数、その人たちの勤務時間などが聞けて良かった。社員の方々と昼食を
とっているとき、他の企業、業種との特徴の違いや企業について調べる時のためのアドバイスをいただけたの
で、今後の就職活動に活かしていきたいと思う。

8 技術系の職業の現状を目の当たりにし、コストに大きく左右されることを感じた。

9 自分の「理系技術職」に対する視点を広げることができた

10
理系の仕事というと、実験室で行うようなイメージがありましたが、現場で生産する仕事、コスト、利益についてな
ど様々な仕事が存在するということがわかりました。専門に固執することなく、視野を広げて仕事を考える良い
きっかけとなりました。

参考になっ

た 
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1.参考になった 

2.どちらでもない 

3.参考にならなかった 
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[３] 企業研究所視察の開催について、どのように知りましたか？（複数回答可）

１．教員の紹介　　２．先輩・友人の紹介　　３．S-cubic HP　　４．S-cubicの案内メール

５．人材育成本部 HP　　６．研究所・学内の展示ポスター　　７．食堂の三角POP　　８．学内便による案内

９．今年度のシラバスを見て　１０．大学院入学の際のオリエンテーションでの案内　　１１．その他（具体的に）

[４] 企業研究所視察への参加理由（複数回答可）

１．興味のある企業の視察だから　　２．企業の研究内容・実態を知りたいから

３．自分の研究活動に役立てたいから　　４．就職活動に役立てたいから　　５．教員にすすめられたから

６．先輩・友人にすすめられたから　　７．その他（具体的に）

※進学/就職で悩んでおり、少しでも参考になればと思ったため
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[５] 企業研究所視察への参加理由（複数回答可）あなたは、今後の自分のキャリアパスをどのように考えていますか？（複数回答可）

１．民間企業に就職したい　　２．国立の研究所・試験所に就職したい　　３．大学教員になりたい　　　　

４．中学校・高校教師になりたい　　５．公務員になりたい　　６．ＤＣ・ＰＤに進学したい　

７．決まっていない・分からない　　８．その他（具体的に）
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[６]  今後、企業研究所視察で、視察したい企業の分野(企業/業種）を教えてください。

1 化学メーカー、特に研究所

2 環境分野、特にフィールド系

3 製造業

4 今回、自分の興味のある企業（出光興産）を見学することができました。

5 北ガス、新日鐵

6 重工業、食品

7 科学メーカー、食品、飲料関係の企業

8 酒類

9 メーカーの研究開発職：繊維、素材

10 半導体部門、生命科学、医工学、生工学、加速機、放射線など。

[７] 企業研究所視察について、またはS-cubicへのご意見･ご要望など（自由にご記入ください）

1
今回は製油所・工場見学でしたが、研究所の見学を通して、現在どのような研究開発が企業において行われて
いるのかどのような研究が必要とされているのかも知りたいなと思いました。

2 本日は器量な経験をさせて頂きありがとうございました。

3 中々ハードだったけど、良い一日でした。

4
Advanced COSAを夕方に開催して頂けたら、参加しやすいです。研究所視察では、社員の方と昼食をご一緒さ
せて頂いた時が最も有意義だった。見学も良いが、歓談の時間をより長くしてはどうか。

5 このような機会を頂き、ありがとうございました。また機会がありましたら、参加したいと思います。
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